

Sozial- und Gesundheitssprengel Kufstein Schwoich Thiersee

Leitbild

verlässlich engagiert professionell



Wer wir sind

Wir, der Sozial- und Gesundheitssprengel Kufstein, Schwoich und Thiersee sind ein eingetragener Verein. Unsere Vereinsstatuten bilden die Grundlage unseres Wirkens und unserer Organisation.

Wir fördern die Gesundheit und das Sozialwesen von alten und kranken Menschen mit unseren qualifizierten und angelernten Fachkräften im Bereich der Pflege und Betreuung im Rahmen der relevanten rechtlichen Bestimmungen.

Was uns wichtig ist

Wir gehen auf die individuellen und vielfältigen Lebenssituationen und Bedürfnisse unserer Klient*innen ein.

Deren Selbstbestimmung, Erhalt und Förderung von Fähigkeiten und Fertigkeiten, professionelles Arbeiten nach anerkannten Qualitätsstandards leiten uns. Damit unterstützen wir einen möglichst langen Verbleib im eigenen zu Hause.

Wir arbeiten mit (pflegenden) Angehörigen und Bezugspersonen zusammen und engagieren uns aktiv im Rahmen der Netzwerkarbeit im Sinne des Case und Care Managements.

Klient*innen, Angehörigen und Bezugspersonen sowie Mitarbeiter*innen begegnen wir mit Respekt und Anerkennung.

Unseren Mitarbeiter*innen bringen wir Vertrauen und Wertschätzung entgegen – Mitarbeiter*innenzufriedenheit und Arbeitsplatzattraktivität sind uns wichtig. Eigenständigkeit, Engagement, Aufrichtigkeit und Kommunikation fördern wir. Wir arbeiten offen und verlässlich zusammen und gehen konstruktiv mit unseren Fehlern um. So lernen wir voneinander und miteinander, um uns stetig zu verbessern

Zur gesellschaftlichen Verantwortung durch nachhaltiges Wirtschaften sowie ressourcenschonenden Einsatz von Mitteln und Personal bekennen wir uns. Regionalität mit weltoffener Haltung ist uns eigen.



Was uns ausmacht

Verlässlichkeit – Engagement - Qualität

7 Tage die Woche, 365 Tage im Jahr pflegen, betreuen und begleiten wir in multiprofessionellen Teams. Diese Leistungen stellen wir vom ersten Kontakt bis zur palliativen Begleitung bis zum Lebensende zur Verfügung.

Unser qualifiziertes Personal berät und erstellt aus einer Vielzahl pflegerischer und betreuerischer Angebote einen individuellen Pflege- und Betreuungsplan. An der Umsetzung und zur Sicherstellung eines reibungslosen Ablaufs arbeiten wir arbeitsteilig multiprofessionell, und transparent.

Unsere Klient*innen profitieren von unserem Engagement in Wissenschaft und Lehre sowie der Vernetzung mit anderen Einrichtungen.

Mit unserer Leistungsvielfalt und Größe sind wir ein zuverlässiger Arbeitgeber mit Entwicklungsmöglichkeiten und einem breiten Spektrum an Fort- und Weiterbildungsangeboten. Durch flexible Arbeitszeitmodelle mit Rücksichtnahme auf die Work-Life-Balance sind wir ein Arbeitgeber mit Zukunft.

Wo wir hin wollen

Wir streben eine erfolgreiche Zukunft an, damit wir den Bedürfnissen von alten und kranken Menschen in einer sich ändernden Gesellschaft gerecht werden.

Wir wollen zukunftsfähige Einrichtungen und Pflege-/Betreuungskonzepte mit einer ausgewogenen und nachvollziehbaren Finanzplanung. Unsere Entscheidungen treffen wir dabei stets im Sinne der Nachhaltigkeit.

Wir wollen eine flexible Arbeitsplatzgestaltung, damit wir auf individuelle Lebenssituationen der Mitarbeiter*innen eingehen können, denn zufriedene und motivierte Mitarbeiter*innen sind der Schlüssel zu unserem Erfolg.